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校長室より① 

 

こんにちは。 

１４５年の伝統
で ん と う

と市内で一番
いちばん

桜
さくら

のきれいな三咲
み さ き

小学校
し ょ うがっ こ う

の校長になっ

た中村大地（なかむら だいち）です。同じ船橋
ふなばし

市内
し な い

の法典東
ほうでんひがし

小学校か

らやってきました。どうぞよろしくお願いします。 

この「校長室より」は、学校で起
お

きたことや、私
わたし

自身
じ し ん

のことを三咲
み さ き

っ子
こ

に

向けて気ままに書いていきます。お時間のあるときに読んでください。 

令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

が始まりました。３年ぶりに体育館
たいい くかん

に全校
ぜん こ う

児童
じ ど う

が集
あつ

まって

着任式
ちゃくにんしき

と始業式
し ぎ ょ う し き

を行
おこな

いました。今日は、着任式のあいさつと、始業式で

話したことを載
の

せます。 

 

着任のあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい校長の中村大地です。名前を覚えてくれましたか？さん、はい 

私は、１０年前の３月にこのステージであいさつをして三咲小学校と「さようなら」をしました。

１０年経ってまた戻ってきました。この体育館では、体育をしたり、音楽発表会でピアノを弾い

たりしました。今は、とっても懐かしい気持ちでいっぱいです。みんなが勉強している様子をたく

さん見に行きますので、早く顔を覚えてください。 



始業式の話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

３年ぶりに体育館に集まっている三咲っ子のみなさん、あらためて、おはようございます。２年

生、３年生、４年生は、学校中のみんなで体育館に集まるのが初めてですね。 

さぁ、三咲小学校の令和５年度が始まりました。４月のはじめなので、みんなに話したいことが

あるんですけど、みんなは新しい担任の先生のことで頭がいっぱいですよね。最初に新しい

担任の先生や、三咲小学校の先生たちを発表しちゃいます。でも、そのあとでちゃんと話を聞

いてくださいね。 

それでは発表します。１年生は、入学していないので、１年生以外の先生から発表します。 

その前に先生方、ごめんなさい。私の一存で、学年は順不同にします。いつ自分の学年

が発表されても言いように、心構えをお願いします。 

では、最初に６年生。 １組  先生  ２組  先生  ３組  先生  ４組  先生 

次は、２年生。     １組  先生  ２組  先生  ３組  先生  ４組  先生 

続いて、３年生。    １組  先生   ２組  先生  ３組  先生  ４組  先生 

次は、５年生。     １組  先生  ２組  先生  ３組  先生  ４組  先生 

次は、４年生。     １組  先生  ２組  先生  ３組  先生  ４組  先生 

お待たせしました、６組。    先生       先生       先生 

支援員の   先生       先生   

大変お待たせしました、７組。 先生       先生      先生 

支援員の   先生       先生   

１年生の先生は、まだクラスが決まっていないので、五十音順で紹介します。 

先生     先生     先生     先生   

担任以外の先生を紹介します。 

通級指導教室 さくらルームの   先生     先生  指導員の   先生 

音楽専科の             先生   家庭科専科の        先生 

学校司書、図書室の        先生   少人数指導の        先生   

初任者指導の            先生   １年生の支援員の      先生 

養護教諭、保健室の        先生   事務室の   先生   先生   先生 

栄養教諭、給食室の        先生   用務員の   先生 

最後になりましたが、今日の司会をしている 教務主任    先生 

学校のことなら何でも知っている 教頭             先生 

そして、三咲っこ全員の担任をする 校長 中村です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さぁ、月曜日からは授業が始まります。火曜日には１年生が入学します。

水曜日からは、給食が始まります。どんな年になるか、楽しみですね。 

では、ここからは、始業式の話です。新しい年、学校の１年間が、今日から始まります。 

これまでの３年間は、新型コロナウイルス感染症の影響で、学校で普通にできていたことがで

きませんでしたが、今年からは、いろいろなことができるようになります。マスクも付けなくてよくな

りました。私も、４月１日から着けていません。だからといって新型コロナウイルス感染症がおさ

まったわけではありません。昨日も船橋市内の新規感染者数は、４０人いました。これからも

毎朝の健康観察はしっかりとしてください。手洗いもきちんとしてください。 

具合が少しでも悪いときは、我慢しないで学校を休みましょう。 

正門を入った右側に、木でできた「学校の目標」があるのを知ってい 

ますか？そこには、「思いやる子」「考える子」「たくましい子」と書かれて 

います。これは、三咲っ子の合言葉です。ぜひ覚えてください。 

これから始まる１年間では、さまざまなことがあると思います。困ったこと辛いことがあったら、

担任の先生や同じ学年の先生に相談してください。担任の先生に話しづらければ、保健室

の先生、少人数指導や音楽や家庭科の先生、図書室や事務室の先生、スクールカウン

セラーの先生、教務主任の白石先生、教頭先生、そして私。誰でもよいのですぐ相談しましょ

う。必ず相談にのります。 

それではみなさん、今日から元気で楽しい学校生活を送っていきましょう。 

 


